
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 27.11.2019. 

 

4.1 Anfragen und Anregungen 
Guntram Löffler weist darauf hin, dass, wenn die Hecken in der Wolfsgasse geschnitten werden, 
die Obstbäume bitte nicht mitgeschnitten werden sollen. 
 
Die Anregung wird an den Leistungsbereich Technische Dienste weitergegeben. 
 
 




